

— 131 —

Vous connaissez dans ce pays Acadie, l'abbé de Gannes  
de naissance des Gannes de Falaise, qui fut  
un homme de bien, et qui fut le premier  
de la paroisse de Port-Royal, et qui fut  
le premier de la paroisse de Port-Royal, et qui fut  
le premier de la paroisse de Port-Royal, et qui fut

# BULLETIN

DES

## RECHERCHES HISTORIQUES

---

---

VOL. XIV

JUIN 1908

N° 6

---

---

LE CHAPITRE DE LA CATHÉDRALE DE QUÉBEC ET  
SES DÉLÉGUÉS EN FRANCE. LETTRES DES CHA-  
NOINES PIERRE HAZEUR DE L'ORME ET JEAN-  
MARIE DE LA CORNE.

1723 - 1773

L'ABBÉ PIERRE DE GANNES DE FALAISE

*(Suite)*

---

Tout me portait à croire que M. Pierre de Gannes de Falaise était le premier prêtre acadien, mais ce fut son frère, le récollet, comme nous le verrons, qui eut cet honneur. Notre chanoine est le premier du clergé séculier.

Il était né à Port-Royal, le 17 novembre 1705, de Louis-François de Gannes, Sieur de Falaise, Major en Acadie, et de Marguerite Leneuf de la Vallière. Madame de Gannes était fille de Michel Leneuf, sieur de la Vallière et seigneur de Beaubassin et de Marie Denis<sup>(1)</sup>.

---

(1) Le plus ancien registre de Port-Royal qui ait échappé à la destruction, date seulement du 28 octobre 1702; c'est ce que m'écrivit M. Placide Gaudet, qui a eu la bonté de me don-